

Fiduprevisora – FOMAG reafirma compromiso con el magisterio

El vicepresidente del Fomag, Dr. Aldo Cadena reafirma su compromiso con el magisterio iniciando con el Pago de los Saldos de la Vigencia 2024 a los Prestadores de Servicios de Salud.

Marzo 11 de 2025, Desde el pasado lunes 10 de marzo de marzo de 2025, se ha iniciado el proceso de pago de los saldos correspondientes a la vigencia 2024. Este proceso se llevará a cabo de manera continua y transparente, con el objetivo de saldar la totalidad de las obligaciones pendientes.

El FOMAG reitera que **no se requiere la intervención de intermediarios** para la gestión de estos pagos. Cualquier ofrecimiento de este tipo debe ser considerado como una posible práctica de corrupción y denunciado ante las autoridades competentes.

Los prestadores pueden mantenerse informados del estado de sus pagos a través del tablero de control ubicado en la página web: <https://www.fomag.gov.co/prestadores/>

¡Así le cumplimos a los maestros de Colombia, dándole tranquilidad al prestador y seguridad en la prestación de servicios!